

海光る町学園

小佐々中学校だより

第15号

令和5年9月25日

バージョンアップ! 小佐々中



※バージョンアップ…状況に応じて、さらに発展、進化、成長すること。

文責:校長 佐々木 則弘

充実の秋! ① 3年生修学旅行

9月6日(水)~9月8日(金)に3年生の修学旅行、9月12日(火)~9月14日(木)に2年生の職場体験学習、1年生の野外宿泊活動を実施しました。今号では、修学旅行の様子をお伝えします。

【修学旅行の目的】

- (1) 集団行動・集団意識・公衆道徳などの習得
- (2) 人間関係の習得
- (3) 歴史・文化などを通じた「学び」の習得
- (4) “公に強い個の集団”を目指す

【1日目】

○ 新幹線での移動

博多駅から、新幹線で新神戸駅まで移動をしました。車内で昼食をとったり、談笑したりしながら過ごしていました。少し声が大きくなり、先生から注意を受ける場面もありました(ー;)。



○ ユニバーサルスタジオ・ジャパン

入場の時には強い雨が降り心配しましたが、入場後は雨も上がり、生徒たちは皆、様々なアトラクションを楽しんでいました。どの班も時間に遅れることなくホテルに集合できました!



【2日目】

○ 東寺~京都市内自主研修

東寺でクラス写真を撮影したあと、班別で京都市内自主研修を行いました。

それぞれ事前の計画を基に出発しましたが、集合時間から逆算して目的地やルート、移動手段を臨機応変に変更した班もありました(素晴らしい!). また、京都の人々や、観光客の方々と積極的に交流した班もあったようです。

この日の自主研修においても、どの班も時間に遅れることなく京都駅に集合できました!



○ 大阪南港~フェリー乗船

大阪南港でフェリーに乗船。夕食・入浴を済ませたあと、展望デッキから明石海峡大橋のイルミネーションを観覧しました。強い風と美しいイルミネーションに歓声が上がりました。



【3日目】

○ 大刀洗平和祈念館

説明や朗読を聞いた後、折り鶴を奉納し、館内を見学しました。特攻隊員の方の手紙や写真などを見つめる真剣な表情が印象的でした。戦争や平和について、さらに考えを深める機会となりました。



○ 太宰府天満宮

参拝を済ませた後、班別行動で太宰府天満宮を見学したり、お土産を購入したりしました。最後の見学地ということで名残惜しかったのか、少し集合に遅れる班もありました(ー;)。

【修学旅行を終えて】

この3日間、各班の班長さんを中心に、時間を守ってしっかりと行動する姿に感心させられました。おかげで、大きなトラブルもなく、無事に修学旅行を終えることができました。

今後は、【修学旅行の目的】にもあるように、一人一人が声の大きさやけじめ等、公の場での過ごし方

(公衆道徳)をさらに身に付けるとともに、学年全体で“公に強い個の集団”として成長してほしいと願っています。